

ABSTRAK

Haisa, 2024. “Penerapan Pilar Pembangunan Berkelanjutan Dalam Pengembangan Pariwisata Di Desa Ledu-Ledu Kecamatan Wasuponda”. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Arzal Syah.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan pilar pembangunan berkelanjutan dalam pengembangan pariwisata terhadap peningkatan ekonomi masyarakat, peningkatan sosial masyarakat, serta peningkatan kelestarian lingkungan masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara, dan dokumentasi. Yang menjadi objek utamanya adalah mengenai peningkatan ekonomi masyarakat, peningkatan sosial serta peningkatan kelestarian lingkungan masyarakat, dengan teknik analisis data meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian analisis oleh peneliti ditemukan bahwa Penerapan Pilar Pembangunan Berkelanjutan Dalam Pengembangan Pariwisata di Desa Ledu-Ledu Kecamatan Wasuponda yaitu 1). Penerapan pilar pembangunan berkelanjutan dalam pengembangan pariwisata terhadap aspek ekonomi masyarakat adalah belum diterapkan, hal ini terbukti dari kurangnya pengunjung yang disebabkan karena pengelolaan wisata yang belum maksimal sehingga penyerapan tenaga kerja di wisata Air Terjun Mata Buntu juga masih kurang dan hal ini belum mampu mendukung peningkatan ekonomi masyarakat. 2) Penerapan pilar pembangunan berkelanjutan dalam pengembangan pariwisata terhadap aspek sosial masyarakat adalah belum juga diterapkan, hal ini dapat dilihat dari kurangnya pengunjung sehingga membuat pelaku UMKM belum maksimal untuk masuk membuka usaha di wisata Air Terjun Mata Buntu sehingga hal ini menyebabkan penyerapan tenaga kerja di wisata Air Terjun Mata Buntu masih kurang. 3) Penerapan pilar pembangunan berkelanjutan dalam pengembangan pariwisata terhadap aspek kelestarian lingkungan masyarakat adalah dengan dilihat dari adanya pengunjung yang masih kurang maka lingkungan di wisata Air Terjun Mata Buntu masih berada dalam kondisi baik dan terjaga.

Kata kunci : Penerapan, Pembangunan Berkelanjutan, Pengembangan Pariwisata.